## Pressemitteilung



Saarbrücken, 17.11.2024

## Saarländische Orchestertage gehen erfolgreich zu Ende

Die Ergebnisse des 11. Landesorchesterwettbewerbs wurden heute in der Abschlussveranstaltung zu den 2. saarländischen Orchestertagen im Großen Sendesaal des Funkhaus Halberg bekannt gegeben. Eröffnet wurden die Orchestertage mit einem Galakonzert des Heeresmusikkorps Koblenz unter der Leitung von Hauptmann Holger Kolodziej. Einen weiteren Höhepunkt fand die Veranstaltung im Doppelkonzert des Landes-Jugend-Symphonie-Orchesters Saar und dem JugendJazzOrchesterSaar am Samstagabend.

## Ergebnisse:

Concert Band des Robert-Schuman-Gymnasiums (Kategorie Jugendblasorchester) 21,0 Punkte mit sehr gutem Erfolg teilgenommen

Bin Band "Nambertu" des Robert-Schuman-Gymnasiums (Kategorie Schüler Big Band) 23,0 Punkte mit hervorragendem Erfolg teilgenommen

Orchesterverein Harmonie Ormesheim e.V. (Kategorie Sinfonisches Blasorchester) 24,0 Punkte mit hervorragendem Erfolg teilgenommen

Harmonikavereinigung Neunkirchen e.V. (Kategorie Akkordeonorchester) 24,0 Punkte mit hervorragendem Erfolg teilgenommen.

Damit haben drei der teilnehmenden Ensembles die Möglichkeit, das Saarland in ihren jeweiligen Kategorien beim Deutschen Orchesterwettbewerb in Mainz und Wiesbaden im kommenden Jahr zu vertreten.

Vier Orchester nahmen außerdem bei einem Beratungsmusizieren und dem vom Bund Saarländischer Musikvereine e.V. (BSM) angebotenen Wertungsspiel teil und konnten sich ebenfalls vor der renommierten Fachjury (Susanne Brödel, Bernd Gaudera, Prof. Jörg Nonnweiler, Serge Kettenmeyer, Martin S. Schmitt) und einem orchesterbegeisterten Publikum präsentieren. Den Abschluss der Saarländischen Orchestertage, mit Urkundenübergabe und Bekanntgabe der Ergebnisse, gestaltete musikalisch das Schlagzeugensemble "Grooving Toms", welche sich in diesem Jahr beim Bundeswettbewerb Jugend musiziert einen hervorragenden 2. Platz in der Kategorie Schlagzeugensemble (Altersgruppe V) erspielten.

## Hintergrund:

Der Landesorchesterwettbewerb Saar ist eine Fördermaßnahme des Landesmusikrates Saar e.V., der allen saarländischen Amateurorchestern eine Plattform bietet, ihr Können unter Beweis zu stellen. Die Orchestertage, mit Wettbewerb, Beratungsmusizieren und Wertungsspielen des Bunds Saarländischer Musikvereine e.V., bieten den Orchestermusikerinnen und -musikern aus dem Saarland außerdem eine gute Gelegenheit, einander Kennenzulernen, sich mit Gleichgesinnten auszutauschen und sich durch Darbietungen der anderen Orchester und

Ensembles inspirieren zu lassen. So sollen wertvolle Impulse für die musikalische Breitenarbeit gegeben werden.

Pressekontakt: Landesmusikrat Saar e.V. Mirijam Franke

Tel.: 0681/8762693

E-Mail: info@Lmr-saar.de